

## SUMMARY

# HUBUNGAN GAYA BELAJAR DENGAN MOTIVASI BELAJAR DI SMA CENKARENG I JAKARTA

Created by MIFTAH NURJANNAH

**Subject** : HUBUNGAN GAYA BELAJAR DENGAN MOTIVASI BELAJAR

**Subject Alt** : HUBUNGAN GAYA BELAJAR DENGAN MOTIVASI BELAJAR

**Keyword** : hubungan gaya belajar dengan motivasi belajar

### **Description :**

Dalam belajar setiap siswa memiliki tipe gaya belajar yang berbeda-beda yaitu gaya belajar visual, auditori, dan kinestetik. Apabila gaya belajar siswa tidak sesuai dengan metode pembelajaran di kelas maka dapat mempengaruhi motivasi belajar siswa. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara gaya belajar dan motivasi belajar di SMA Cengkareng 1 Jakarta, serta ingin mengetahui tipe gaya belajar yang dominan pada siswa di SMA Cengkareng 1 Jakarta.

Penelitian ini menggunakan teknik korelasional dengan sampel adalah 149 siswa kelas X,XI,XII SMA Cengkareng 1 Jakarta. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah proporsional random sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan kuisioner. Uji validitas diperoleh 23 item valid dengan nilai koefisien reliabilitas 0,093 untuk sekala motivasi belajar. Dan 55 item valid dengan nilai koefisien reliabilitas 0,861 untuk sekala gaya belajar visual, 0,907 untuk sekala gaya belajar auditorial, dan 0,884 untuk sekala gaya belajar kinestetik.

Dari hasil penelitian terlihat bahwa hubungan antara gaya belajar visual dengan motivasi belajar adalah positif sangat rendah tidak signifikan, gaya belajar auditorial dengan motivasi belajar adalah positif sangat rendah tidak signifikan, dan gaya belajar kinestetik dengan motivasi belajar adalah positif sangat rendah tidak signifikan. Artinya bahwa semakin sesuai tipe gaya belajar, maka belum tentu semakin tinggi motivasi belajarnya. Sebaliknya semakin tidak sesuai tipe gaya belajar, maka belum tentu semakin rendah pula motivasi belajarnya. Motivasi belajar siswa cenderung tinggi, ada pada siswa dengan gaya belajar yang dominan auditorial, siswa yang menyukai mata pelajaran Kimia, Agama, Fisika, Matematika, dan Desain Grafis, dan yang memilih guru favorit Bahasa Inggris, dengan pendidikan ayah dan ibu SMP dan SMA.

**Contributor** : Dra. Sulis Mariyanti, M.si., Psi.

**Date Create** : 10/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-71-030

**Collection** : 2009-71-030

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor